

Abschiedsgruß der scheidenden Bundesgeschäftsführerin

Mit einem weinenden und einem lachenden Auge verabschiede ich mich von Ihnen als Bundesgeschäftsführerin des Frankenbundes.

Es war mir siebzehn Jahre lang eine Freude, für den Frankenbund und seine Mitglieder tätig zu sein. Das Gespräch und den Austausch mit Ihnen werde ich ebenso vermissen wie die vielfältigen Anregungen, die ich in all den Jahren von Ihnen erhalten habe. DANKE für Ihre Unterstützung!

Zugleich freue ich mich darauf, jetzt mehr Zeit zu haben, weitere Orte im wunderschönen Frankenland zu erkunden, die ich immer schon besichtigen wollte, wozu mir aber bislang die Gelegenheit fehlte.

Vielleicht sehen wir uns auf einem meiner Ausflüge durch Franken! Dem Frankenbund und Ihnen persönlich wünsche ich eine gute Zeit!



Ihre Christina Bergerhauen